

Steirische Futsalmeisterschaft

Vorausscheidung Graz-Umgebung

ASVÖ-Halle Graz

Samstag / 09.12.2017 / 08:00 **U15**

Sonntag / 07.01.2018 / 11:00 **U14**

Sonntag / 07.01.2018 / 16:00 **U17**

Samstag / 20.01.2018 / 08:00 **U16**

Sporthalle Frohnleiten

Sonntag / 12.11.2017 / 16:00 **U12**

Sonntag / 19.11.2017 / 08:00 **U10**

Sonntag / 19.11.2017 / 16:00 **U13**

Samstag / 09.12.2017 / 08:00 **U11**

NENNGELD : 50 €

Geboten wird

- tolles Rahmenprogramm
- Pokale & Preise
- viel Spielzeit

Limitierte Teilnehmerzahl!

veranstaltet von



Reglement

Es wird nach geltendem Futsal-Regelwerk, angepasst an die Spielzeit, gespielt:

- Das Spielfeld wird durch Linien begrenzt
- Spieleranzahl 4+1
- Sprungreduzierter Ball
- Das Grätschen wird als Foul gewertet

Nenngeld

Euro 50.- pro Mannschaft.

Die Einzahlung des Nenngelds erfolgt auf das Konto

Steirische Futsalmeisterschaft

IBAN: **AT27 3800 0000 3660 7273**

BIZ: **RZSTAT2G**

Nennungen

Nennungen sind bis eine Woche vor Turnierstart möglich bei

Sebastian Huber

sebastian_huber1@gmx.at / 0660 7245799

Josef Affenberger

affenberger.josef@frohnleiten.at / 0676 4866013

Achtung: Limitierte Teilnehmerzahl!

Die Auslosung erfolgt eine Woche vor Turnierstart.

Rahmenprogramm

- Bundesligaspiel Futsal (vor bzw. nach Bewerb)
- Footvolley
- Konsolensport / E-Sports
- Tolle Preise (Medaillen, Pokale, Gimmicks)
- Bester Futsal-Sport



Futsal

In Österreich weitgehend unbekannt, ist Futsal die offiziell anerkannte Variante des Hallenfußballs der FIFA. Ehemalige Spieler wie Ronaldo, Ronaldinho und Zinedine Zidane haben ihre Karrieren ebenso beim Futsal begonnen wie die jetzigen Größen Lionel Messi, Neymar und Cristiano Ronaldo.

Die Vorteile der Futsal-Variante:

- Der **Futsal-Ball** ist für die Beschaffenheit des Hallenbodens optimiert. Das Sprungverhalten ist dem eines Fußballs auf dem Rasenplatz gleichzusetzen.
- Die klassische Bande verleitet zu schlampiger Technik. Im Futsal werden die Spieler angehalten, **präzise Pässe** zu spielen.
- Durch den verkleinerten Raum wird die **Handlungsschnelligkeit** gefördert. Die Spieler sind ständig am Spiel beteiligt und haben **viele Ballkontakte**.
- Ohne Bande und durch das sprungoptimierte Verhalten des Balles stellt Futsal eine **sehr geringe Verletzungsgefahr** dar.
- Futsal ist die **ideale Ergänzung** zum Fußballsport im Freien. In Österreich, wo bis zu fünf Monate kein Freiluftfußball möglich ist, bietet der Sport optimale Möglichkeiten, die technischen und taktischen Anforderungen des Fußballs zu trainieren.

Stars beim Futsal: Ronaldinho, Ronaldo, Neymar, Andrés Iniesta

